L'école Rosa Bonheur inaugurée

Page modifiée le mardi 1 avril 2025 • Données Ville du Mans

L'ancienne école élémentaire Montaigu est devenue l'école Rosa Bonheur. Totalement transformée et rénovée, elle a été inaugurée le 31 mars.



© Ville du Mans

"Toute la structure a été entièrement réhabilitée et rénovée et c'est presque une nouvelle école que nous inaugurons", soulignait Stéphane Le Foll, maire du Mans lors de l'inauguration le 31 mars.

Dans le cadre de la **politique de féminisation des rues et bâtiments publics de la ville**, l'école a été renommée Rosa Bonheur (auparavant l'école Montaigu). Rosa Bonheur était peintre et sculptrice spécialisée en représentation animalière au XIX^e siècle.

"Les travaux s'inscrivent dans une stratégie de la collectivité visant l'**amélioration des performances énergétiques** avec isolation par l'extérieur et réduction des surfaces vitrées. L'objectif est de développer des filières énergétiques renouvelables, de réduire les

consommations énergétiques et les émissions de gaz à effet de serre, et d'adapter l'école au changement climatique. C'est une politique publique stratégique majeure", indique Stéphane Le Foll, maire du Mans.

La réhabilitation de l'école permet d'améliorer les performances énergétiques du bâtiment avec un gain d'environ 50% grâce à 40% d'économie pour les consommations électriques, 60% d'économie pour les consommations gaz).

"C'est la première fois que la Ville du Mans conduit des **travaux pendant la période scolaire**. Les travaux ont duré 15 mois. Les cours ont continué dans les bâtiments, dans des structures modulaires. Nous remercions l'équipe éducative pour sa coopération. Le résultat est très réussi ", ajoute Cécile Leroux, adjointe au maire déléguée à la Politique éducative, à l'École et à la Vie scolaire.

Cette opération a été financée par la Ville du Mans à hauteur de 3,8M€ et par des subventions de 1,54M€.